

## Erster Frauen-Hackathon mit Women & Code

**IT-BRANCHE.** Dass es zu wenige Frauen in der IT-Branche gibt, ist kein Geheimnis. Mit der Initiative „Women & Code“ bieten Barbara Ondrisek und Eva Lettner regelmäßig Workshops über JavaScript oder HTML/CSS an – ausschließlich für Frauen – und schaffen damit die Möglichkeit der Vernetzung und des „inkluisiven“ Lernens. Vergangenen Samstag veranstaltete die Initiative den ersten Frauen-Hackathon, abgehalten in der Eventlocation der TU am Wiener Karlsplatz. Hier wurde an Projekten, etwa im Web Development oder Augmented Reality, gearbeitet. „Ein zukunftsweisendes Event, um Frauen an die IT heranzuführen“, begrüßt auch Alfred Harl, Obmann des Fachverbands für Unternehmensberatung, Buchhaltung und IT (UBIT) die Initiative.